

Newsbeitrag

H1: Thekenschale GRACE gewinnt den Red Dot Design Award 2025 für Produktdesign

Herausragendes Design und erstklassige Qualität – dafür hat die Jury des Red Dot Design Award unsere Produktserie GRACE ausgezeichnet. „Dass wir nun auch den Red Dot Design Award für unsere Produktserie Grace erhalten haben, ist eine ganz besondere Ehre für uns, sozusagen der Ritterschlag“, freut sich Christian Priebe, Geschäftsführer von PricoPlex, über das Double.

H2: GRACE – einzigartiges Design für die Bedientheke

Die Serie GRACE überzeugt durch ihr durchdachtes Design. Sie vereint nützliche Produkteigenschaften wie Systematik, Langlebigkeit und Zweckmäßigkeit mit einem eleganten Erscheinungsbild. Der schmale Rand für effizientes Belegen, eine strukturierte Oberfläche sowie verschiedene Farben zur Auswahl sorgen für eine einmalige Ästhetik. Die unterschiedlichen Schalengrößen lassen sich optimal kombinieren und sorgen für eine bestmögliche und stilvolle Strukturierung der Theke. Egal ob voll- oder nur teilbelegt – dank Form, Design und Struktur präsentiert GRACE die Ware für Kund*innen optimal.

H2: „In search of good design“ – der Red Dot Design Award zählt zu den größten Designwettbewerben weltweit.

Der Red Dot Design Award ist eines der begehrtesten Siegel für innovatives Produkt-Design. Seit 1955 wird der Wettbewerb jährlich ausgeschrieben. In den Bereichen Produkt-Design, Brand- sowie Kommunikationsdesign und Designkonzepte wählt eine Jury die Award-Gewinner*innen aus.

Mehr Infos zur Serie GRACE: <https://pricoplex.com/produkte/thekenschalen-grace-das-original/>

News article

H1: GRACE counter tray wins the Red Dot Design Award 2025 for product design

Outstanding design and first-class quality – the jury of the Red Dot Design Award has recognised our GRACE product series for this. ‘The fact that we have now also received the Red Dot Design Award for our Grace product series is a very special honour for us, an accolade, so to speak,’ says a delighted Christian Priebe, Managing Director of PricoPlex, about the double.

H2: GRACE – unique design for the service counter

The GRACE series impresses with its sophisticated design. It combines useful product features such as systematics, durability and practicality with an elegant appearance. The narrow edge for efficient loading, a textured surface and a choice of different colours ensure a unique aesthetic. The different tray sizes can be optimally combined and ensure the best possible and stylish structuring of the counter. Whether fully or only partially filled - thanks to its shape, design and structure, GRACE presents the goods to customers in the best possible way.

H2: ‘In search of good design’ – the Red Dot Design Award is one of the largest design competitions in the world.

The Red Dot Design Award is one of the most coveted seals for innovative product design. The competition has been organised annually since 1955. A jury selects the award winners in the fields of product design, brand and communication design and design concepts.

More information about the GRACE series: <https://pricoplex.com/en/products/grace-counter-trays/>